

すわみつえ通信

No.180 2021年7月5日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諒訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

伊豆山地区の家屋などを押し流す土石流
＝3日午前、静岡県熱海市(住民提供)



熱海土石流災害

7月3日、大量の水と土砂が住宅を呑み込み、すさまじい速さで流れる様子が映し出されました。熱海市で発生した土石流は記録的な雨量が要因と報道されています。行方の分からぬ方の救助が急がれます。

避難された方々の対策とともに、まだ続く雨にも警戒が必要です。日本共産党は7月3日に小池晃書記局長を本部長とした対策本部を設置しました。

7月3日、大量の水と土砂が住宅を呑み込み、すさまじい速さで流れる様子が映し出されました。熱海市で発生した土石流は記録的な雨量が要因と報道されています。行方の分からぬ方の救助が急がれます。

7月3日、大量の水と土砂が住宅を呑み込み、すさまじい速さで流れる様子が映し出されました。熱海市で発生した土石流は記録的な雨量が要因と報道されています。行方の分からぬ方の救助が急がれます。

審査請求」ができるしくみが取られています。6月15日「鴻巣市議会の加藤英樹議員が請求代表となり、鴻巣市議会派の議員3名を審査する請求が議長宛に出されました。

審査請求の理由は、会派が発行している「チームコスモス通信 令和3年4月臨時号」の会報は「事実と相違する」「根拠不明な点」「不適切な表現」「名譽棄損」「あたる内容」「市民からの信頼や信用を失墜されかねない」があるとしています。

議員は市民の代弁者であり、見解の違いは当然のことです

4月末、新聞折込がされて多くの市民の皆さんもお読みになつていると思います。会派が責任をもつて書いた内容であり、表現が違うのは当然ではないでしょうか。本来、議員は市政のチェック役であり、市民の代弁者です。市民の皆さんのが市政にどのような疑問や意見を持つているのか、広聴広報に努め議員活動をします。市政に対して議員の見解が違うのは当然あります。

「議員の立場を利用することのないよう」政治倫理条例が定められています。条例に基づき疑惑がもたれる議員に対しても、市民が議員のどちらでも「政治倫理

審査請求」ができるしくみが取られています。6月15日「鴻巣市議会の加藤英樹議員が請求代表となり、鴻巣市議会派の議員3名を審査する請求が議長宛に出されました。

審査請求の理由は、会派が発行している「チームコスモス通信 令和3年4月臨時号」の会報は「事実と相違する」「根拠不明な点」「不適切な表現」「名譽棄損」「あたる内容」「市民からの信頼や信用を失墜されかねない」があるとしています。

原口市長「会派の広報発行物について」議長宛文書と酷似

原口市長は5月28日、「鴻巣市議会」は、「議員の立場を利用することのないよう」政治倫理条例が定められています。条例に基づき疑惑がもたれる議員に対しても、市民が議員のどちらでも「政治倫理

審査請求」ができるしくみが取られています。6月15日「鴻巣市議会の加藤英樹議員が請求代表となり、鴻巣市議会派の議員3名を審査する請求が議長宛に出されました。

審査請求の理由は、会派が発行している「チームコスモス通信 令和3年4月臨時号」の会報は「事実と相違する」「根拠不明な点」「不適切な表現」「名譽棄損」「あたる内容」「市民からの信頼や信用を失墜されかねない」があるとしています。

議員は市民の代弁者であり、見解の違いは当然のことです

4月末、新聞折込がされて多くの市民の皆さんもお読みになつていると思います。会派が責任をもつて書いた内容であり、表現が違うのは当然ではないでしょうか。本来、議員は市政のチェック役であり、市民の代弁者です。市民の皆さんのが市政にどのような疑問や意見を持つているのか、広聴広報に努め議員活動をします。市政に対して議員の見解が違うのは当然あります。

「議員の立場を利用することのないよう」政治倫理条例が定められています。条例に基づき疑惑がもたれる議員に対しても、市民が議員のどちらでも「政治倫理

ワクチンやあと十年は生き抜かん

俳句コーナー

瑠璃子

第1回審査会は7月5日(月)
10時に本庁舎で開催します

第1回鴻巣市議会議員政治倫理審査会は、7月5日(月)10時より、市役所本庁舎5階理事者控室で開催されます。

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。
(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

新規み処理施設整備への
本市からの提案に吉見町が
6月25日に公文書で回答

新たな枠組み（鴻巣市・北本市・吉見町）への提案に

吉見町からの回答／広域での建設は事務の効率化が図られる。構成市町（鴻巣市・北本市・吉見町）は埼玉中部環境保全組合での実績があり、基本的な考えが一致していることから『重要な選択肢』であるとの認識。

ごみ処理施設の建設候補地
(郷地・安養寺)での提案に

吉見町からの回答／現在（吉見町）の地での建て替えは地元の約束で出来ない。鴻巣市・北本市が連名で建設候補地を提案してくれたことは意義深く重要な選択肢との認識。

郷地・安養寺の地元懇話会は

6月30日に開催された

地元懇話会では、

温浴施設は造られるのか？白紙撤回となつたが今は大丈夫なのか？建

設地として受け入れるのだから地元への見返りは必要。



などの意見が出されていました。

【新型コロナワクチン接種状況（65歳以上）】

2021年7月2日 時点

鴻巣市新型コロナワクチン接種特設ホームページより

	人数	割合
接種対象者	37,102 人	—
接種済み	予約済み 29,430 人	79.3%
	1回目 19,177 人	51.7%
2回目	8,447 人	22.8%



- このデータはVRSによる、速報値を基に作成しています（掲載日 9時頃確認）
- 毎週月曜日、水曜日、金曜日に更新します（いずれも祝日の場合を除く）
- それぞれの割合は、転出入等の処理により変動します

今年もツバメ子育て奮闘中 神戸市営地下鉄総合運動公園駅



親鳥に向かって大きく口を開けるひな鳥
巣を作るという。数年前から段ボールで対策し、巣立ったツバメが戻ることも想定して、前年までのすみかも残し続けている。

ツバメが盛んに営巣する理由について、市交通局の西神中央管区駅長の吉田正樹さん（40）は「天井が高く、ひなが飛ぶ練習ができるからでは」と推測。ほかにも木々が多い神戸総合運動公園に豊富な餌があることや、カラスなどの天敵が少ないとなどが考えられるという。

6月下旬、巣にひしめき合っていた5羽のひなが相次いで巣立っていった。その巣ではすでに、次の親子が子育てを始めている。ひなたちを眺める吉田さんは「駅員も愛着が湧くみたい。見守りたい」とほほ笑んだ。（神戸新聞 7月3日付）



巣の下に駅員が取り付けた
段ボール=総合運動公園駅